

# ADDRESS

## FORKAMI Barru Gelar LKP Angkatan 9 Tahun 2024

[Warta.co.id](http://Warta.co.id) - [BARRU.ADDRESS.CO.ID](http://BARRU.ADDRESS.CO.ID)

Sep 20, 2024 - 10:45



BARRU- Forum Kajian Mahasiswa Islam (FORKAMI) Barru kembali mengadakan Latihan Kader Pemula (LKP) angkatan ke 9 Tahun 2024. Kegiatan rutin tahunan ini di laksanakan di Aula Dinas Pendidikan kabupaten Barru.

FORKAMI merupakan organisasi yang dibentuk pada 16 Februari 2016 di Mangkoso. Sebelum berubah nama, organisasi ini pernah bernama Forum Kajian

Mahasantri DDI Mangkoso (FORKAMDI).

Organisasi ini telah mencetak ratusan kader dengan tujuan terbentuknya mahasiswa akademis, religius, humanis setta berpikir kritis, dan bertindak demokratis berdasarkan nilai-nilai keislaman.



Hadir saat pembukaan pelatihan tersebut Camat Soppeng Riaja, Hidayatuddin, S.IP., MH, Dewan Pendiri Rasyid Ridha, Dewan Pengawas Usman Bin Asse.

"Dengan persiapan yang hanya lima hari ini alhamdulillah pengkaderan ini dapat di ikuti oleh 25 peserta dari mahasiswa STAI DDI Mangkoso", ujar Ketua Panitia, Andi Usman.

Ketua umum Forkami Maulana Ishak dalam sambutannya mengatakan mahasiswa sejatinya punya aktualitas potensial, namun di butuhkan stimulasi untuk mengaktifkannya, sehingga dengan itu dilaksanakan rekrutmen ini untuk memancing potensi tersebut agar bisa keluar.

Kegiatan yang bertemakan "Aktualisasi Potensial Mahasiswa Menuju Totalitas Kemahaannya ini berlangsung selama empat hari mulai tanggal 19 s/d 22 September 2024.

Dewan Pendiri Forkami Rasyid Ridha mengucapkan rasa syukur yang sangat mendalam karena forkami bisa tetap eksis dan berkelanjutan hingga saat ini.

"Alhamdulillah organisasi ini masih bisa tetap eksis, walau dalam perjalanannya banyak tantangan namun itu bukanlah suatu alasan untuk jalan di tempat apalagi sampai balik kanan", katanya.

"Di Forkami ini kita ada banyak sehingga semuanya terasa lebih mudah, ada yang berkontribusi sebagai donatur, ada tenaga, ada fikiran jadinya lengkap karena memang pada dasarnya manusia itu lemah, dia akan menjadi kuat ketika telah menjadi sekelompok manusia", imbuh Ridha.

Rekrutmen ini dibuka langsung oleh Camat Soppeng Riaja Bapak Hidayatuddin dalam sambutannya dia lebih banyak memberikan motivasi betapa pentingnya

masuk organisasi.

"Semakin banyak organisasi semakin lebih baik, karena di dunia nyata atau dunia kerja nantinya yang akan membawa kita ke puncak itu tidak terlepas dari organisasi, bisa di lihat para pemimpin kita baik di daerah maupun di nasional adalah orang-orang yang aktif dalam berorganisasi", pungkas Camat Soppeng Riaja.